

Imacec habría crecido 6,0% a/a en julio

El INE publicó las cifras sectoriales de julio, donde en términos generales, volvió a destacar el fuerte crecimiento de los sectores ligados a la demanda interna, y esta vez, a diferencia de los meses anteriores, los relacionados con la oferta también sorprendieron al alza. Cabe destacar que algo de esto se explica por los dos días hábiles adicionales y la baja base de comparación de julio 2012.

En ese contexto, **la producción manufacturera anotó un crecimiento de 4,7% a/a**, cifra mayor al consenso de mercado (0,8% a/a) y a nuestras estimaciones (2,0% a/a). Adicionalmente, la producción minera aumentó 14,2% a/a, mientras que el índice EGA evidenció un incremento de 6,3%, con lo que **el Índice Agregado de Producción Industrial creció 9,5% a/a**.

Por su parte, **los datos relacionados con la demanda interna dejan en evidencia que continúa un importante dinamismo**. Durante el mes, las ventas reales del comercio aumentaron 10,3% a/a, situándose por sobre nuestra estimación (9,6% a/a) y la del mercado (9,2% a/a), mientras las ventas de supermercados mostraron un incremento de 2,2% a/a. Según nuestras estimaciones, los sectores ligados tanto a la oferta como a la demanda habrían presentado un comportamiento alcista en el margen (desestacionalizadas).

En esa línea, estimamos que el Imacec habría presentado un incremento en torno a 6,0% a/a en julio, consistente con una velocidad de crecimiento de 6,0% en el último trimestre móvil (anualizado), muy alto al compararse con la de junio (1,9%) y cifras negativas en abril y mayo. Con esto, nuestra estimación para el crecimiento del PIB de 2013 continúa en 4,4%.



Ipsa

23 al 29 de agosto de 2013

Rentabilidad acumulada en la semana: **-2,89%**

VIERNES 23 AGO



1,09%
(3.660,20)

IPSA cerró al alza tras 6 días consecutivos de bajas. Principales bolsas mostraron rendimientos positivos, destacando anuncio de intervención del **real brasileño** por parte de ese gobierno.

LUNES 26 AGO



-0,52%
(3.641,20)

Mercado cerró a la baja, en línea con bolsas externas, afectadas por tensiones en Medio Oriente. En este contexto, principales índices de **Wall Street**, Dow Jones y S&P cayeron 0,43% y 0,40%, respectivamente.

MARTES 27 AGO



-2,28%
(3.558,20)

Bolsa local cierra con fuerte baja. Nuevamente Siria fue eje central de pesimismo en mercados, donde por ejemplo, precio del petróleo llegó a máximos de 18 meses. Bolsas de **Europa** cerraron con baja promedio de 1,73%.

MIÉRCOLES 28 AGO



-0,57%
(3.537,80)

En jornada mixta para mercados externos, **IPSA** cayó por tercera vez consecutiva, llegando a mínimos desde diciembre de 2009. Dow Jones y S&P cerraron con alzas de 0,33% y 0,27%, respectivamente.

JUEVES 29 AGO



0,47%
(3.554,45)

Distintos mercados a nivel mundial cerraron con alzas. Si bien continúa tensión en Siria, positivo dato de PIB de **EE.UU.**, que se ubicó por sobre las expectativas, alentó a inversionistas. Bolsas de Europa cerraron con baja promedio de 0,71%.

Mercados mundiales

23 al 29 de agosto de 2013



-0,09%
Europa

Zona europea ha venido mostrando esperanzadores datos macroeconómicos; sin embargo, **especulación sobre efecto alcista del conflicto sirio en el precio del petróleo** y en la recuperación económica global golpeó a acciones europeas en general.



-2,87%
Brasil

Para estimular el crecimiento económico de Brasil de largo plazo son necesarios más esfuerzos a favor de la productividad, dijo el FMI, que enfatizó que es importante que Brasil aumente ahorros domésticos, lo cual podría afectar negativamente en el corto plazo al consumo.



-1,13%
EE.UU.

Comentarios del secretario de Estado John Kerry sobre uso de armas químicas en Siria, que apuntaron a una posible intervención de **EE.UU.**, presionaron a la baja acciones norteamericanas. Inversionistas buscaban activos más seguros, como bonos del Tesoro.



-1,50%
Shanghai

China se encuentra en medio de economías emergentes asiáticas viendo sus monedas depreciarse a causa de flujos de capitales abandonando sus mercados, en parte por preocupaciones sobre altos niveles de deuda de estas economías.